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El Concejal de Cultura, Lorenzo García Mateos, ha  criticado esta mañana ante los micrófonos
de Villafranca TV, la actitud  de Juan Viera, actual integrante de ODP, señalando que “llama la 
atención cómo este señor por un lado llama para que le saquen en  Villafranca TV y por otro
lado, se dedica a llamar a la Junta de  Extremadura para denunciar en qué situación se
encuentra la televisión  local…y es que, desconocemos sus intenciones, pero sí interpretamos
que  lo que va buscando es que se cierre la tv local, olvidándose del  servicio que ésta presta”.
  
  Recordaba el concejal que tras salir del consorcio no hay decreto que  regule el estado de las
televisiones legales, y desde el Ayuntamiento  se elaboró un proyecto para regular la tv, y en el
momento que se  modifique el actual decreto “pues podremos emitir con regularidad…el 
equipo de gobierno se puso en contacto con la administración regional  para pedir permiso para
poder emitir, y así lo estamos haciendo  mientras se soluciona”.
  
  Se dirigía el Concejal a Juan Viera para decirle que lo que tiene que  hacer es trabajar para
que de una vez por todas se modifique este  decreto, y no intentando que se cierre la tv.
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